Aufgabe im OTB

Wallenhorst neuer Geschäftsführer



Im Volleyball groß geworden: Uwe Wallenhorst. PR-Foto

Osnabrück (eb) – Uwe Wallenhorst ist neuer Geschäftsführers des Osnabrücker TB.

Der 45-Jährige ist verheiratet, hat zwei Kinder und verfügt über ein abgeschlossenes Studium an der Fachhochschule Köln als Diplom-Trainer. Als A-Lizenzinhaber war er als Volleyballtrainer im GSV Osnabrück, USC Münster und VfL Lintorf tätig. Darüber hinaus konnte er als Landestrainer im Aufbau und in der Betreuung von Auswahlmannschaften, in der Traineraus- und -fortbildung sowie im Sportmanagement für den niedersächsischen Volleyballverband Akzente setzen.

Quelle: Neue Osnabrücker Zeitung vom 24.08.2008